



Wandertipp: der Kettenweg in Aschau i. Chiemgau

Beitrag

Ein kleiner, schÅ¶ner und schattiger Wanderweg fÅ¼hrt in der Gemeinde Aschau Å¼ber die „Kette“ – dazu diese Informationen vom Tourismusverband Chiemsee-Alpenland: Von der Tourist Info wenige Meter zur Prien – diese Å¼berqueren und ihr am rechten FluÅ¶ufer (gegen die FlieÅ¶richtung) in Richtung Hohenaschau folgen – auf der ZellerhornstraÅ¶e und Å¼ber die „Kette“ nach Bach – hier nochmals die Prien Å¼berqueren, anschlieÅ¶end gleich links abbiegen. In den „Gumpen“ sind hier viele Forellen zu sehen. Å¶ber einen schattigen Wanderweg von Bach Richtung Schloss – nach einem kurzen WaldstÅ¶ck Å¶ffnet sich die Landschaft – schÅ¶ner Blick auf das Schloss Hohenaschau. Dieses umrunden und der Prien folgen zum Ausgangspunkt der Tour.
Passend dazu dieses aktuelle Foto von Wolfgang Bude mit dem Hinweis: „Alle Jahre wieder: das Alpenveilchen am Kettenweg ist wieder da!“



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte



1. Alpenveilchen
2. Aschau
3. Chiemgau
4. Chiemsee-Alpenland
5. Kettenweg
6. MÄ¼nchen-Oberbayern